

## 海外で貴重な体験

## ～「空の日」中学生派遣事業～

次世代を担う中学生を海外主要空港に派遣し、航空と空港への関心と理解を深めてもらい、視野の広い若者を育成することを目的とした事業で、空港周辺の中学生を対象にしており、神崎町からは大嶋英之君と渡辺桃香さんの2名が参加しました。



大嶋英之くん

参加者は、7月29日から8月3日までの6日間シアトルのボーイング社工場や、ロサンゼルスの機内食工場などの見学をしてきました。この2人の体験を紹介します。

安は消えていました。

初のアメリカは、いろいろな発見や勉強になる事がたくさんありました。その中で私が一番大事だと思った事は、意思表示の大切さです。英語が話せないから



私は今年の夏休み中にアメリカに派遣学習をしてきました。出発の日が近づくにつれ、「俺、大丈夫かな」と、とても心配になりました。出発当日、不安がたくさんある中で出発しました。長いフライトを終え、アメリカの上空に入るところ、大きな山や、湖などがあって、すごく楽しい気分になりました。そして、不

た。 といって、消極的にならず、  
ジエスチャーや単語をつな  
げて、積極的に話す事が大  
事ということがわかりまし



渡辺桃香さん

この派遣学習では、いろいろな事を学びました。その経験を、自分のプラスになるように役立てていきました。



間は無かったと思ひます  
空港では皆一人一人、全ての人が責任やプライドを持つて仕事をしていることが分かりました。お客様が安全で快適な空の旅になるように、命を預かるパイロットの前にも、機体の安全確保のために工場で働く人、季節によって美味しい機内食を提供する人、それぞれ働く現場は違っていてもスタッフ一団となり、その日々の努力で素敵な空の旅になる事を学びました。

